



Les dangers du tabac par Martial

publié le 20/06/2020

Descriptif :

Pour conclure le cours de chimie sur les combustions, les élèves de 4^{ème} pouvaient proposer une affiche mettant en garde contre les dangers du tabac.

Pour conclure le cours de chimie sur les combustions, les élèves de 4^{ème} pouvaient proposer une affiche mettant en garde contre les dangers du tabac.

C'est Martial de 4B qui vous propose son affiche : merci et bravo à lui !

 [martial-2](#) (PDF de 264.8 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.